



www.skiclub-sh.ch

Rückblick Tourensaison 2015/16

Skitourenwochenende vom 2./3. Januar 2016 im Toggenburg

Das neue Jahr begann mit schlechtem Wetter und wenig Schnee im Toggenburg. Deshalb wurde das Tourenwochenende um 14 Tage verschoben auf 16./17. Januar, die Bedingungen waren aber auch nicht viel besser. Die kurze Tour auf den Tanzboden am Samstag wurde aber trotzdem in reduzierter Besetzung durchgeführt und auch am Sonntag stieg ein kleines Grüppchen auf den Stockberg.



Mit Janosch, Bruno und Carola, Berno und Bianca

Tagesskitour vom 27. Februar 2016 auf den Chli Chärpf 2700 m



Der Wetterbericht für heute sieht gar nicht schlecht aus und wir sind guter Hoffnung, im schönen Glarnerland wiederum eine gelungene Skitour zu machen. Wir sind erwartungsgemäss nicht die einzigen, da die Tour auch bei eher schwierigen Verhältnissen (heute Lawinestufe 3, erheblich) gut machbar ist. Wir erreichen den Gipfel nach knapp 4 Stunden und geniessen die herrliche Rundumsicht von Tödi und Clariden zum Glärnisch usw. Und tatsächlich erwischen wir auch noch ein paar unverfahrene Stellen mit Pulverschnee!

Mit Janosch, Oli, Marcel, Berno, Bianca, Bruno, Franz und Urs.

Skitourentage vom 9. bis 13. März 2016 in St. Stephan (BE)

St. Stephan ist ein kleines Dörfchen im Simmental, zwischen Zweisimmen und Lenk und bietet eine Vielzahl von schönen Skitouren. Wir beginnen mit zwei einfachen Touren auf den Albristhubel und aufs Wistätthore, dann das Flöschhore und am Samstag auf das Albristhore. Zum Abschluss besteigen wir den Buufal bei Oberwil. Das Hotel Diana ist sehr empfehlenswert, hier wird Gastfreundschaft gross geschrieben!

Mit Berno und Bianca, Bruno und Carola, Manfred und Elsi, Marcel und Ruth, Franz, Beat, Oli und Urs.



Bikeweekend vom 18./19. Juni 2016 in den Flumserbergen



Auch dieser Anlass wurde wegen dem schlechten Wetter abgesagt. Im Bündnerland haben die starken Niederschläge in der Nacht auf Samstag Erdbeben und Steinschläge verursacht und es fiel Schnee bis auf 1500 m.

Zwei unerschütterliche Mitglieder liessen sich das freie Wochenende doch nicht vermiesen und fuhren mit dem VW-Bus durch den Gotthard ins Tessin, wo sich sogar die Sonne zeigte.

Mit Berno und Philippe.

Hochtour vom 27./28. August 2016 auf den Weissmies 4017 m

Von Saas Almagell wandern wir über den Erlebnisweg mit imposanten Hängebrücken zur Almagelleralp und weiter zur Almagellerhütte SAC. Nach einem feinen Znacht und einer ruhigen Nacht machen wir uns um 5:30 Uhr auf den Weg über den Zwischenbergenpass und den S-Grat zum Gipfel. Der Abstieg ist einiges kürzer als der Aufstieg, weil wir von Hohsaas die Gondelbahn nach Saas Grund nehmen. Es war ein Traum!

Mit Janosch, Bruno, Urs47, Philippe, Berno und Bianca, Marcel und Urs.

